

POSTOBÓN LE ENTREGA A LA COMUNA 13, DOS NUEVAS TERRAZAS VERDES PARA GENERAR INGRESOS PARA LA COMUNIDAD

- *Con el apoyo de Postobón se habilitaron dos terrazas con cultivos hidropónicos de hortalizas y legumbres, ubicadas en el barrio Nuevos Conquistadores de la comuna 13 de Medellín, que serán operadas por la Corporación Agrícola Terrazas Verdes.*
- *Las terrazas verdes Postobón producirán, en sus 90 m², mézclum de lechugas, el cual se destinará para comercialización en los almacenes Éxito y para seguridad alimentaria en un comedor comunitario que atiende a niñas, niños y adultos mayores del barrio Nuevos Conquistadores.*
- *Una de las terrazas fue intervenida con un gran mural hecho por la artista conocida como la Jefa y representa una alegoría a la libertad y la capacidad que tienen las personas de tomarse la vida.*
-

Medellín, 1 de marzo 2024. Postobón, en línea con su propósito superior de avanzar hacia un mundo sostenible y en alianza con la Corporación Agrícola Terrazas Verdes, les entregó a los habitantes del barrio Nuevos Conquistadores de la Comuna 13 de Medellín, la primera de dos terrazas verdes destinadas a la siembra de hortalizas y verduras.

Esta iniciativa de agricultura urbana se fundamenta en la adaptación de techos de casas como invernaderos con cultivos hidropónicos, los cuales dinamizan la economía local, generan empleos en su mayoría para madres cabezas de familia, mejoran el entorno y brindan posibilidades de seguridad alimentaria para la comunidad.

De acuerdo con Carlos Alberto Sánchez “El Nene”, líder de la corporación Terrazas Verdes y también creador junto con sus hermanos del colectivo afrocolombiano Son Batá, esta iniciativa transforma vidas y genera esperanza.

*“Estamos mandando un mensaje contundente a la sociedad gracias a las alianzas entre comunidades y empresas. **Para salir de la pobreza hay que crear riqueza.** Hoy, con el apoyo de Postobón, generamos empleo, relaciones comunitarias y, sobre todo, esperanza en una comunidad que ve cómo sus proyectos se hacen realidad”,* dijo Nene.

En las dos terrazas, que suman un área de 90 m², se sembrarán en total 6.750 plántulas de lechugas hoja de roble moradas y verdes, lechuga romana, crespa verde y morada y cogollo europeo, con la cuales se producirá mézclum orgánico. Cada ciclo de cosecha será de 10 días y se espera que en cada uno se produzcan 160 canastillas de mézclum de 150 gramos. El 85% de la producción se comercializará en los almacenes Éxito y en las instalaciones de Postobón, generando ingresos para la comunidad beneficiaria; mientras que el 15% restante se destinará a seguridad alimentaria en un comedor que brinda asistencia diaria a 30 niñas y niños y a cinco adultos mayores del barrio Nuevos Conquistadores.

“Terrazas Verdes es un proyecto inspirador y honesto. Así lo describe la comunidad y así lo vemos también nosotros. Aquí se siembran oportunidades y se cosecha bienestar para las familias de la zona. Por eso, merece todo nuestro respaldo para que sea una solución concreta a las necesidades de un sector de Medellín que ha sido resiliente, creativo y comprometido con futuro optimista”, manifestó Miguel Fernando Escobar, presidente de Postobón.

Para el alto directivo, esta iniciativa está en línea con el modelo de sostenibilidad de Postobón al permitir el desarrollo local, mostrar nuevas formas de producción desde la agroindustria local con impacto positivo en la mitigación del cambio climático y con incidencia en los procesos comunitarios.

Terrazas Verdes tiene cinco componentes. El primero, el económico y se enfoca en la generación de recursos. El segundo, el psicosocial, para brindar acompañamiento a la comunidad. El tercero, el componente nutricional para resolver la carencia alimentaria de familias. El cuarto, el componente ambiental, que permite embellecer el barrio por medio de la apropiación de espacios y, el quinto, el artístico, por medio del cual se crean espacios para la intervención de artistas locales.

Con respecto al componente económico y de generación de recursos, el proyecto genera oportunidades de ingreso especialmente a madres cabeza de familia como Yennifer Alexandra Romañán, oriunda de Quibdó, Chocó, madre de cuatro hijos, quien llegó huyendo de la violencia, quien ahora será la encargada del cuidado de las Terrazas Postobón y recibirá el apoyo del equipo de la corporación.

En cuanto al componente artístico, la primera de las dos terrazas fue intervenida por la artista Michel Pualo Recuero, conocida como La Jefa, quien pintó un gran mural alegórico a la libertad y la capacidad que tienen todas las personas para tomarse la vida. La Jefa es una destaca artista urbana gráfica, quien, a pesar tener una parálisis cerebral de nacimiento, ha roto barreras a través del arte para destacarse como mujer líder y ejemplo de vida.

La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación FAO promueve la agricultura urbana en América Latina por ser una actividad que responde a una gran diversidad de temas urbanos que incluyen desde el combate a la pobreza y el fortalecimiento de la autoestima, hasta la mejora del ambiente urbano, la gobernabilidad participativa, el ordenamiento del territorio y la seguridad alimentaria y nutricional.

La iniciativa Terrazas Verdes inició en 2018 y a la fecha han desarrollado 640 m² de terrazas en La Comuna 13 de Medellín, en Ciudad Bolívar, Bogotá, y en Siloé, Cali. En ellas se siembran hortalizas y verduras como lechugas, hierbas aromáticas, kale, zuchinis y cebollines.

SOBRE POSTOBÓN: Postobón es la compañía líder en el mercado de bebidas en Colombia, hace presencia en el 90% del territorio nacional llevando productos alineados con las tendencias de mercado. Postobón participa en los segmentos de gaseosas, bebidas con contenido de fruta, aguas, bebidas de nueva generación (tés listos para beber, isotónicos y energizantes) y cervezas. La compañía cuenta con un fuerte ejercicio de sostenibilidad, el cual la posiciona como una de las empresas con mejores prácticas de inversión social privada en el país. Postobón es la primera compañía de bebidas del país carbono neutro. Para más información visite www.postobon.com.

SOBRE TERRAZAS VERDES: Terrazas Verdes inició en la comuna 13 de Medellín bajo el objetivo de transformar las terrazas de miles de casas en huertas urbanas que impulsen el desarrollo y la difusión de la agricultura urbana en Colombia, promoviendo un impacto social y comercial. Gracias a las terrazas verdes se genera oportunidades de empleo para madres cabeza de familia, permitiéndoles producir y comercializar sus propios alimentos, en los techos de sus hogares.

MÁS INFORMACIÓN:

CAMILA NARVÁEZ

Analista de Comunicaciones y Relacionamento
Postobón
cnarvaez@postobon.com.co

CAROLINA JAIMES

Serna&Saffon Consultores
3016519597
cjaimes@sernaysaffon.com